
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a quarta fase do Programa Mais Asfalto.

CONSIDERANDO a apresentação do Requerimento n.º 333/2024 na

137ª Sessão Ordinária, em 04/06/2024 e que posteriormente foi respondido evasivamente

através do Ofício GP.L n.º 161/2024 – Processo SEI n.º 21.847/2024, venho solicitar, mais

uma  vez,  empenhadamente  que  respondam  as  questões  pleiteadas  anteriormente,

nominando conforme descrito abaixo,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Quais as ruas públicas que serão recapeadas?

2 - Quais as ruas públicas que receberão o asfalto ecológico?

Sala das Sessões, em 02 de julho de 2024.

CRISTIANO VECCHI CASTRO LOPES
Cristiano Lopes 
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